



Das Festivalgelände auf dem Lindaplatz in Schaan erstrahlte – passend zum Logo – in einem warmen, pinken Licht.

FOTOS: EDDY RISCH



Laura Grässli beeindruckte ihre Fans.

# Festivalgenuss: «Life» in Schaan überzeugt

Bereits zum dritten Mal fand dieses Wochenende in Schaan das beliebte Festival «Life» statt. Der Event erfreut sich wachsender Beliebtheit.

→ Wer das Liechtenstein Festival «Life» in Schaan bereits von den vergangenen Jahren her kannte, besuchte es mit hohen Erwartungen. Damit diese nicht enttäuscht, sondern ganz im Gegenteil noch übertroffen wurden, sorgte die rund hundertköpfige «Life-

Family». Die zahlreichen Helfer und Sponsoren ermöglichten zum dritten Mal in Folge ein unvergessliches Festival-Wochenende. Schaan verwandelte sich in eine künstlerische Metropole. Das Konzept der Organisatoren, regionale und internationale Grössen

auf einer Bühne zu vereinen, zahlte sich einmal mehr aus. So begeisterten Laura Grässli und andere regionale Künstler ebenso wie Rea Garvey und Sunrise Avenue.

mp

FOTOS LIFE SCHAAN  
www.liewo.li



Erfrischende Gesprächsrunden inklusive.



«Alles Salsa!» hiess es im kleinen Saal.



Hauptact Rea Garvey präsentierte seinen aktuellen Hit «Can't stand the silence».



Sabine Stieger von den «Global Krynern» sorgte für gute Stimmung.



Am diesjährigen «Life» wurde gerockt.



Laura und Sophia standen für den ehemaligen Reamon-Frontsänger Schlange.



Stammgäste: Die Woodless Brass Band.